
 

 

1 
 

 
 
 
 

 
 

SAISON 2024/2025 
 
 
 
 
 

Réunion du lundi 19 mai 2025 – en présentiel 

Présents : 
 
 
 
 
 

Monsieur  
 
Madame 
 
 
 
 
 

 
Messieurs 
 
 
 
 
 
 

 
 

GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
 
ALBERT Sandrine  
BEAUCHAMP Céline 
BREISCH Marion 
DELAMARE Sandrine 
MARTINEZ Clara  
 
 
BOUCHER Sébastien  
BREZENAC Nicolas  
CHEZ Maxime  
FICHER Cyrille 
JLASSIA Shakib  
JUAN Stéphane  
MICHEL Claude 
MOLINARIO Yves 
PRIGENT Arnauld 
RIMBANO Stefano 
TAILLEFER Benjamin 
TOTIN Julien  
VALOT Yves-André  
 

Président 
 
Membre CD 
Secrétaire Générale 
Membre CD 
Directrice de la Ligue 
Présidente CRB 
 
 
Trésorier adjoint 
Président CD 91 
Membre CD  
Président CD 77 
Président CD 93 
Membre CD  
Trésorier 
Président CD 78 
Vice-Président  
Président CD 92 
Membre CD  
Président CD 94 
Membre CD  
 

Ouverture de séance à 19H45 

 

I INFOS DIVERSES  

 

- 1er comité directeur sans JP ALORO. Conséquence de son décès, Olivier PILARD devient 
membre du comité directeur. Création d’un trophée à son nom pour le club que la CRA 
estimera méritant par rapport à la formation de jeunes arbitres.  

 

- On frôle les 32000 licences payantes.  

 

- Volleyades : énorme investissement de nos salariés. Retour très positif du CREPS par 
rapport au comportement des compétiteurs et des parents accompagnateurs. Tout le 
monde a pris du plaisir. Cerise sur le gâteau, les garçons ont vaincu PACA et finissent sur 
la plus haute marche du podium.  
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- Mini volleyades : le 92 est 1er en filles et 2ème en garçons.  

 

- Organisation du 2ème tournoi VOLLIDEF. Accueil positif du parc des sports cette année. 
Partenariat privé de DECAPRO pour cette manifestation. 800 t-shirts gratuits. Bon achats 
2000€, remises et frais de ports gratuits. Ils souhaitent des partenariats avec les clubs. 
Avantage : hormis ERREA, il y a tout le matos que l’on peut trouver chez CASAL. 
Présentation plus précise lors de l’AG à laquelle ils seront présents.  

 

- Semaine du beach à St Germain en Laye : scolaire, inclusion et haut niveau. Central de 
400 places, 3 terrains. Sponsors : MAIF, EUROVIA, CREDIT AGRICOLE et beaucoup de 
mécènes. Couverture financière assurée. La mairie de St Germain en Laye prête du 
matériel et 5000€.  

 

- Projet du développement du outdoor de la FFFVB pour récupérer encore plus de licences. 
Le budget de 400.000€ qui était alloué a été revu à la baisse par la commission pour ne 
pas gâcher d’argent. Tous les organisateurs (clubs, comité départemental, groupement 
sportif départemental ou régional) de tournoi OUTDOOR, déclaré sur le site de la FFVB et 
ouvert aux non licenciés, seront aidés. On peut faire prendre aux pratiquants à cette 
occasion une licence événementielle. Idée d’un QR code pour prendre la licence ou 
possibilité de remplir un fichier excel qui pourra être versé dans l’espace de la FFVB. Aide 
fédérale, l’arche et aide financière par l’achat de matériel sur catalogue à la disposition 
des organisateurs en septembre.  

 

- Reconquérir les licenciés : le groupe de travail a fait des propositions. Simplifier les choses 
pour les licences loisirs. Le certificat médical ne sera plus nécessaire sur prochaine saison. 
Mais le questionnaire devra être téléchargé sur le site. Idée du groupe du travail : baisser 
sensiblement la part fédérale pour redonner les moyens aux comités départementaux 
d’aller chercher de nouveaux licenciés. Pas possible, cela fait une grosse perte financière 
(330.000€) pour la FFVB. Eric est en cours de discussion pour que les licenciés puissent 
obtenir l’abonnement à Volley Ball World TV gratuit la première année.  

 

- Pas de réponse de la FFVB pour créer un groupement sportif régional. Dernier envoi de 
statuts très allégés. Cela devait être prêt pour VOLLIDEF pour pouvoir prendre des 
licences événementielles.  

 

 

II EXAMEN DES VŒUX  
 
Voir annexe 1 
 
 

III ACTUALITES ET PROJETS DES COMMISSIONS  
 
CRB : état des lieux du beach volley en cours.  
Projet de développement jusqu’en 2028. Pas mal de clubs commencent à avoir des sites mais 
n’ont pas les codes. Des guides pratiques vont être développés. Organisation de plus de tournois. 
Projet de 3 écoles de beach en IDF. Le championnat hivernal a bien fonctionné. A refaire et 
commencer plus tôt, en octobre jusqu’à fin avril. Idée d’un championnat loisir pour démocratiser 
le beach volley. Ils ont des groupes sur FACEBOOK, 1500 mais n’ont pas d’encadrement réel. 
Règles adaptées, RPE à développer.  
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CRS : avec les Présidents de départements on a réfléchi à ce qu’il faut faire pour la saison 
prochaine. Division supplémentaire R2. Conserver la formule M13 M15. M18 on essaie de faire 
les qualifications sur 2 jours et la 3ème réservée à la bascule en bronze ou argent. Règle M13, 3 
services maxi et possibilité en touche de foot (en interdépartemental). Echec de la suppression 
du libéro en M15, ce sont les équipes qui décideront. Temps mort à 30s. Mettre en place un 
championnat départemental masters. Resserrer les poules de prénationale pour mieux les 
préparer au niveau N3 avec l’incertitude des souhaits de la FFVB qui ne sont pas encore très 
clairs (durée et moyen pour faire monter en N3).  
A la demande des départements, nous avions envisagé de supprimer les finales 
interdépartementales, mais après avoir fait la compétition ce week-end en M15, on préfère 
maintenir. 
Intervention de Cyrille FICHER : s’orienter vers les Maisons sport santé pour développer le volley 
pour tous. En IDF c’est 50% de ces maisons qui sont supportées par les collectivités locales  
 
 

IV BUDGET DES VOLLEYADES 2025 ET POSITIONNEMENT 2026 
 

Voir annexe 2 
 

- Bilan : à reprendre  
- Compte de résultat : charges/produits exercice 2024 
- Compte de résultat : charges/produits exercice 2025 (à réadapter avec les bons chiffres 

concernant les dépenses pour les volleyades 
- Budget 2026 
- Licences 
- Résultats analytiques  
- Tarification  
- Evolution  
- Impact de la hausse tarifaire proposée pour la saison 2025-2026 
- Budget prévisionnel Volleyades 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 01H15. 

 

S. GONCALVES-MARTINS 

Président 

C. BEAUCHAMP 

Secrétaire Générale 
 
 


